

BOLETÍN No. 285 ->>

Llevar a cabo la promoción de los valores universitarios a través de eventos artísticos que vinculen a los estudiantes con la Máxima Casa de Estudios del estado.

Como parte de las actividades conmemorativas del 40 aniversario de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Centro de Educación Media plantel Central, llevó a cabo “Roleando con los valores universitarios” evento que tuvo como objetivo promover en los estudiantes la formación de los valores propios de la institución para generar una sólida comunidad universitaria interesada en su entorno.

En entrevista, Rosa Imelda López Hurtado, Jefa del Departamento de Filosofía y Letras del Bachillerato Central de la Máxima Casa de Estudios del estado; expresó que este evento fue una respuesta a la convocatoria que realizó Mario Andrade Cervantes, rector de la institución, para difundir los valores propios de la Universidad y en el caso del CEM se llevó a cabo a través de la realización de un concurso artístico donde intervenga la creatividad y el talento de los alumnos.

En este sentido, la catedrática del CEM mencionó que se realizó una preselección en la cual los actos que participarían en el evento debían abordar los temas de la autonomía, responsabilidad social, pluralismo, humanismo, así como la calidad, los cuales son parte de los valores institucionales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Además, señaló que las actividades que desarrollaron los estudiantes durante el evento fueron de su propia autoría, tanto letra como música.

De igual forma, la profesora afirmó que estas actividades permiten tener una formación humanista de calidad en los estudiantes, pues promueve en ellos un sentido de identidad institucional que permite su pronta incorporación y sentido de pertenencia a las Instituciones de Educación Superior, por lo que el reflejo de los valores que promueve la Universidad Autónoma de Aguascalientes en los estudiantes son formativos, no solo en su vida académica sino profesional.

Cabe mencionar, fueron 7 los equipos concursantes en el evento, en el cual, los aspectos a calificar fueron fundamentalmente la expresión artística, la creatividad, la aplicación en la vida diaria, así como el contenido reflejado en los valores universitarios.

